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BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 15110/J des Abgeordneten Doppler und weiterer Abgeordneter wie folgt: 

 

Fragen 1 bis 4: 
 
Dolmetscher werden in vielen Teilen meines Verantwortungsbereichs herangezogen. 
Zur Ermittlung der Daten zur Beantwortung der detaillierten Fragen für einen nahezu 
fünfjährigen Zeitraum müsste eine sehr große Zahl von Akten aus der gesamten Le-
gislaturperiode herangezogen werden. 
 
Ich ersuche daher um Verständnis, dass ich wegen des damit verbundenen 
exorbitanten Verwaltungsaufwands von einer Beantwortung Abstand nehmen muss. 
 
 
Frage 5: 
 
Es wurden immer die einschlägigen Bestimmungen des BVergG 2006 eingehalten. 
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